## Noviembre 2019 - Edición №. 9

## Noticias con ENERGÍA

www.grupoenergiabogota.com

## **Proyecto Norte**

Primer Foro de Transmisión Eléctrica 2019 Luccy Jeannette Bermúdez, presidente del Consejo de Estado, María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía, Ricardo Lozano, ministro de Ambiente, Astrid Álvarez, presidente del Grupo Energía Bogotá, Nancy Patricia Gutiérrez, ministra del Interior y Fernando Quijano, director del Diario La República



## Entre todos debemos agilizar los proyectos de transmisión eléctrica que necesita el país para moverse: Astrid Álvarez

"Para evitar que el país se apague, para llevar la energía eléctrica que las comunidades necesitan para impulsar su desarrollo, necesitamos terminar cuanto antes los proyectos de transmisión que están retrasados, y para ello se requiere trabajar articuladamente entre todos: las comunidades, las empresas, el Gobierno nacional, las Ramas Judicial y legislativas, y las autoridades territoriales y ambientales. Todos nos debemos alinear con ese gran objetivo de país".

La afirmación la hizo Astrid Álvarez, presidente del Grupo Energía Bogotá, en el primer foro 'Transmisión eléctrica, desafíos y experiencias', que se llevó a cabo en Bogotá el pasado 19 de noviembre y que reunió a Ministros, magistrados y representantes de empresas, autoridades ambientales, ONG y comunidad, entre otros.

Álvarez aseguró en el foro, organizado por el Grupo Energía Bogotá, que algunos proyectos de la Compañía y de otras empresas presentan retrasos originados por diferentes razones (sociales, ambientales y jurídicas, entre otras), que sumado al aumento de la demanda de energía en el país (2,9 por ciento promedio anual), podrían causar apagones, afectar la confiabilidad del servicio y, por supuesto, afectar el progreso de Colombia y de sus habitantes.

"Para lograr más rápidamente el progreso de las comunidades, necesitamos contar con un sistema de transmisión robusto, confiable y eficiente. Sobre todo, lo necesitamos de manera rápida; hago un llamado urgente desde aquí para que todos nos comprometamos con ese propósito", puntualizó Astrid Álvarez.



Convirtiendo energía en buenas acciones

